

Danksagungsworte anlässlich des Konzerts in Taufkirchen am 6.04.2104

Liebe Brüder und Schwestern

Anlässlich des Konzerts ist es mir eine Verpflichtung, allen meinen herzlichen Dank auszusprechen. Ich bedanke mich bei Ihnen allen, die sich von der Koordinierung und Gesamtleitung zur lebendigen Teilnahme bemüht haben, das Passionskonzert bei dieser besonderen Gelegenheit zu ermöglichen.

- ° Recht herzlich danke ich Pater Adam, dass wir in der Kirche sein durften, um eine weitere Aktion für die Saftpresse zu schaffen.
- ° Dank an alle Chorleiter: Herr John Schirmbeck, Frau Lydia Ulrich-Riedl, Herrn Christian Weber, Herrn Christian Rott.
- ° an alle Chöre: Kirchenchor Taufkirchen, Liedertafel Taufkirchen, Kirchenchor Moosen, Bläser Moosen, Kirchenchor Hofkirchen-Oberdorfen zusammen mit dem Chor Lyrico Vocale, Bruckner Kantorei Holzland und Frauenchor - für das unentgeltliche Auftreten.
- ° Dank an das zahlreich erschienene Publikum.

- ° Ich bedanke mich recht herzlich bei allen Familien. In besonderer Weise bei den Familien Nöscher, Hattensperger, Schäffner, Tremmel, Hofstetter, Petri, Holbl, Haindl, die schon von Anfang an großes Interesse an diesem Schulprojekt gezeigt haben und die durch Kinderpatenschaft und allgemeine Spenden das Projekt weiter unterstützen.
- ° Und nicht zuletzt spreche ich meinen herzlichen Dank an Herrn Stefan Streubel für die Super-Organisation und die Gesamtleitung des Konzertes in Zusammenarbeit mit Frau Roswitha Schäffner und Herrn Anton Hattensperger aus.
So sage ich allen: Vergelt's Gott und Gottes Segen.

- ° Ich versichere Ihnen, dass die Spenden zu 100 Prozent in dieses Projekt gehen.
- ° Die Saftpresse wird gekauft und soll im August im Kongo in Betrieb durch Herrn Michael Stadler genommen werden.

- ° Auf Weisung meines Heimatbischofes kehre ich im Frühjahr 2015 nach Kongo definitiv zurück, um wieder die Leitung nicht nur einer Schule, sondern aller Schulen meiner Heimatdiözese Boma und des Saftprojektes zu übernehmen.

- ° Nach Genehmigung von Pater Adam bin ich damit einverstanden und bereit, am 19. Oktober 2014 noch einmal einen Gottesdienst in Taufkirchen zu halten, um auch vom Fortschritt der Saftproduktion berichten zu können.

Herzliche Grüße

Pfarrer Dr. Floribert Mavungu